

PUBLICIDAD

¿te interesan las noticias sobre tecnología?

Ver Más Ofertas Aquí

Con Másmovil pagarás menos. ¿Ya tienes un móvil libre? Ven a Másmovil y paga la mitad en tus llamadas y SMS.
PVP: Consultar

Miércoles 17 de septiembre de 2008 [Contacte con laopinion.es](#) | [RSS](#)

laopinion.es LA OPINIÓN DE TENERIFE

NOTICIAS **Sociedad**

HEMEROTECA »

EN ESTA WEB

INICIO Y SECCIONES

DEPORTES ECONOMÍA OPINIÓN GENTE Y OCIO SUPLEMENTOS MULTIMEDIA SERVICIOS

Tenerife Canarias Política **Sociedad** Ciencia y tecnología Sucesos Cultura Nacional Internacional Última Titulares Hoy en imágenes Lo más leído

[laopinion.es](#) » **Sociedad**

12 familias denuncian mala praxis en Cirugía Cardíaca

Los denunciantes piden responsabilidades patrimoniales al Servicio Canario de la Salud

16-09-2008 [VOTE ESTA NOTICIA](#) ☆☆☆☆☆



Exterior del Hospital Universitario de Canarias. José Luis González

L.P. | SANTA CRUZ DE TENERIFE Un total de doce familias demandarán el próximo lunes al Servicio Canario de la Salud (SCS) responsabilidades patrimoniales ante un supuesto caso de mala praxis por parte del Servicio de Cirugía Cardíaca del Hospital Universitario de Canarias (HUC). Así lo comunicó ayer la Asociación de Afectados por el Servicio de Cirugía Cardíaca del HUC, en un comunicado en el que anuncian la celebración de una rueda de prensa mañana, en la que harán pública esta reivindicación.

Este colectivo recurrirá a la vía civil, al presentar esta demanda en las oficinas del SCS, aunque no descartan acudir a la vía judicial en el caso de que la respuesta de la Administración sanitaria no sea satisfactoria, informaron.

La Asociación de Afectados por el Servicio de Cirugía Cardíaca del HUC indicó ayer que dichas reclamaciones se basan en la supuesta mala praxis realizada por este servicio, "consecuencia de la misma hay personas con serias secuelas y otras que han fallecido".

Informe. La polémica que tiene como protagonista a este servicio se basan en un informe hecho público a finales de marzo de 2008 en el que Jorge Martinell, asociado de Cirugía Cardíaca de la **Fundación Jiménez Díaz** de Madrid, y José Luis Pomar, jefe de Cirugía Cardíaca del Hospital Clinic de Barcelona, aseguran que mientras que la mortalidad media en las intervenciones de alto riesgo -durante 2005 y 2006- estaba en un 11 por ciento, en el HUC era del 20,2 por ciento.

Este documento además recogía problemas de organización dentro de este servicio. "La primera impresión del conjunto es una falta de organización grave. Una ausencia total y absoluta de proyecto de servicio. Se dirigía que el único objetivo es la supervivencia del día a día", señalan. Además "la persona que ostenta el cargo de jefe del servicio no parece contar con la capacidad de responsabilizarse como líder de un grupo de profesionales de alta cualificación". Aunque el centro lo niega, algunos interlocutores relacionan la elaboración de este informe con la denuncia de irregularidades en el servicio por parte de un ex miembro de este equipo.

Informe que avala la actividad quirúrgica

Pese a no hacer referencia al contenido del informe realizado por personal externo al hospital, el HUC disponía de otro documento en el que estudiaba los

últimos diez años de mortalidad hospitalaria en cirugía cardíaca abierta del doctor Rafael Martínez Sanz, jefe del Servicio de Cirugía Cardíaca. En este se recogió que de los 688 pacientes operados por este especialista entre el 1 de enero de 1998 y el 31 de diciembre de 2007 "la mortalidad hospitalaria está dentro de los límites predichos por el predictor internacional de cardioquirúrgico Euroscore y en su gran mayoría por debajo de los mismos".

Datos que aseguran sus autores, facultativos del HUC, se pueden aplicar al trienio 2005-2007.

Además desde el Gobierno de Canarias aseguraron que las deficiencias detectadas en el Servicio de Cirugía Cardíaca del HUC por la auditoría realizada en

2006 se corrigieron con un plan de mejora elaborado al efecto y que se lleva a cabo en la actualidad. A estas declaraciones le siguieron voces en defensa de estos profesionales por parte de Sanidad.

COMPARTIR



ENVIAR PÁGINA »

IMPRIMIR PÁGINA »

AUMENTAR TEXTO »

REDUCIR TEXTO »

¿qué es esto?

Comente esta noticia

Envíenos desde aquí su comentario

Conoce Gran Canaria con **laopinion.es**

Cada fin de semana avión, hotel 4* y coche para 3 parejas.

Gratis

PUBLICAR SUS ANUNCIOS POR PALABRAS AHORA ES MÁS FÁCIL

PUBLICIDAD

Un título de literatura-verité que permite a las mujeres aprender de la intimidad masculina y los hombres contrastar la propia experiencia sin falsos engaños

por Josep López Romero

Suplemento Especial

Conoce Gran Canaria

EXPO ZARAGOZA 2008

LOS OSCAR 2008 ESPECIAL

LOS GOYA 2008 ESPECIAL

CLUB laopinion

Texto:

Nombre:

 ENVIAR COMENTARIO

Ver Más Ofertas Aquí



Carretillero Start People Murcia
Cambia de trabajo con InfoJobs.

PVP: Consultar



Impresora Hp Color LaserJet
Venta de productos informáticos.

PVP: 210,95 €



Apartamento Mijas (29649)
Expocasa, tu portal inmobiliario.

PVP: 400,00 €

Reconocimiento de Locutor

Verificación Biométrica de Locutor Banca por Telefono y por Internet www.agnitio.es

Anuncios_Google

CONÓZCANOS: [CONTACTO](#) | [LA OPINIÓN](#) | [LOCALIZACIÓN](#)

PUBLICIDAD: [TARIFAS](#) | [CONTRATAR](#)



laopinion.es es un producto de **Editorial Prensa Ibérica**

Queda terminantemente prohibida la reproducción total o parcial de los contenidos ofrecidos a través de este medio, salvo autorización expresa de laopinion.es. Así mismo, queda prohibida toda reproducción a los efectos del artículo 32.1, párrafo segundo, Ley 23/2006 de la Propiedad intelectual.



Difusión auditada por OJD

Adaptado a la ley de Protección de Datos por



conversia

[Aviso legal](#)



Otras publicaciones del grupo **Editorial Prensa Ibérica**

Diari de Girona | Diario de Ibiza | Diario de Mallorca | Empordà | Faro de Vigo | Información | La Opinión A Coruña | La Opinión de Granada | La Opinión de Málaga | La Opinión de Murcia | La Opinión de Zamora | La Provincia | La Nueva España | Levante-EMV | El Boletín | Mallorca Zeitung | Regió 7 | Superdeporte | The Adelaide Review